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《身边》客户端
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黄树贤：今年更加重视
解决群众身边的腐败
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黄树贤在列席当天开幕的全国政
协十二届四次会议前经过“部长通道”
时说，2015年在党中央领导下，党风廉
政建设和反腐败取得了重大成效，但
党风廉政建设和反腐败斗争形势依然
严峻复杂。2016年将按照中央部署，
保持坚强的政治定力，决心不变、力度
不减、尺度不松，坚定不移地把党风廉
政建设和反腐败斗争进行到底。

黄树贤说，重点有四项：一是进一
步落实“两个责任”，将各级党委的主
体责任以及纪委的监督责任一层一层

压下去，层层都要承担责任；二是坚持
不懈纠正“四风”，让中央八项规定的
精神落地生根，让风清气正成为常
态；三是保持惩治腐败的高压态势，
把纪律挺在前面，抓早抓小，在惩治
的同时遏制腐败的蔓延；四是强化对
权力的监督，要对各部门、各地区巡
视全覆盖。

黄树贤说，目前对地方、中央金融
机构和企业已实现巡视全覆盖，接下
来要对中央部门全覆盖。本轮巡视已
经开始，对已经巡视的单位要“回头

看”，杀“回马枪”，看发现的问题是否
解决，是否还有新问题，以加强监督，
保证权力的健康运行。 据新华社

演员傅艺伟涉毒被警方带走，
多位全国两会代表委员热议“明星
涉毒”时表示“对艺人太宽松”“禁
播”可威慑涉毒明星。

全国政协委员、中国电影艺术家
协会副主席王兴东表示，并不是所谓
的明星需要寻求“创作灵感”，在王兴
东看来，缺乏信仰、精神空虚才是吸
毒的根本原因。谈到如何对于劣迹
艺人采取“禁播”手段，王兴东表示，

“这种（禁播）方式可以让剧组在和演
员签约的时候就把禁止涉毒的事情
写到合约里，一旦剧组开机之后发现
你吸毒，那你就要承担剧组损失。”

全国人大代表、著名主持人
曹可凡认为，当前社会对艺人太宽
松，“各行各业都要有规矩，每一个
公众人物都要接受公众的检视。”

全国政协委员冯远和叶少兰
表示，明星是公众人物，本身自律要

求就应该很高。不仅在中国，全世
界明星都一样。相应的惩戒也是对
社会负责任。同时，冯远称，制裁是
必要的，但一段时间内如果他们真
心悔改，也可以再给他们机会。“（惩
罚）是为了帮助、教育他们，不是说
要一棍子打死。”据新京报

现在是买房的
最好时机

谈到供给侧改革，其中
一个重要内容就是楼市去库
存。中国的房地产库存体量
不小，政府也接连出台了一
些优惠政策。春节之后，北
上广甚至包括一些二线城市
的房地产交易开始活跃，甚
至出现了排队买房的现象。

对此，贾康有着他自己
的理解与判断。贾康称现在
是买房的最好时机，“如果你
有钱，那就赶快出手吧”。
据成都商报

全国人大代表、湖南郴州市第一
人民医院副院长雷冬竹在京对记者
表示，出生缺陷儿造成家庭、社会的
沉重负担，这个问题应该引起重视。

对此，雷冬竹建议，我国应增加婚
前孕前筛查项目，将产前诊断纳入医保
体系，将48种遗传代谢性疾病和耳聋基
因筛查纳入新生儿筛查，以便早发现、

早诊断、早治疗，防止家庭悲剧的出现。
这名产科专家举了一个例子：

2015年郴州市产前诊断中心筛查出
34对同型地中海贫血携带夫妇，其
中有4对夫妇因经济等原因拒绝接
受产前诊断。按照平均概率，这4对
夫妇中有1对会生出一个重型地中
海贫血患儿，而地中海贫血患儿的

治 疗 费 用 大 概 为
100万元。

“因为拿不出
3680 元的诊断费，后期就可能要面
对100万元的治疗费，整个家庭可能
就此垮掉。”雷冬竹说，“因此，应尽
快将产前诊断等纳入医疗保险体
系，减轻群众负担。”据新华社

随着江苏苏宁、山东鲁能等队
伍在亚冠联赛上的强势表现，2016
年的中国足球强势启航，但与此同
时，人才稀缺、青训水平不足等问
题也显得越来越突出，对此，正在
北京参加两会的全国政协委员张
近东提出了《加强教育资源与足球
人才的有效结合，提速足球青训体
系建设》的提案，建议加强足球青

训体系建设。
张近东表示，足球青训体系建

设是提升中国足球水平的关键，而
全面实现青训人才和教育系统资源
的有效结合则是突破点。张近东在
提案中建议，要进一步落实《中国足
球改革发展总体方案》，真正为中国
足球的腾飞和崛起做贡献。在青训
体系建设上，应考虑将优质的教育

资 源 向
青训球员
倾斜，让
想踢球、会踢球的青训球员得到踢球
机会的同时，也给他们一个稳定的教
育平台，让他们两条腿走路，球踢得
好可以有机会进职业队，如果达不到
职业队的要求，学习也不会耽误，仍
可以继续深造。 据新华社

■高音部

中央纪委副书记、监察部部长黄树贤3日在人民大会堂说，今年将更加重视解决群众身边、群众反映强烈的
腐败问题和不正之风，加大督促力度。

■热讨论

“禁播”可威慑涉毒明星

■众议苑

将产前诊断纳入医保体系

提速足球青训体系建设

全国人大代表、湖南郴州市第一人民医院副院长 雷冬竹

全国政协委员 张近东

■微观点

全国政协委员、华工工商管
理学院教授 沙振权

个税起征点提到
5000元较合理

沙振权指出，个人所得
税的征收额也应当充分考虑
纳税人的家庭情况，例如参
考香港，在征收个人所得税
的时候对于已婚人士、需要
供养子女父母或是兄弟姐妹
的人士都有相对应的税收优
惠，这样相比于一刀切征个
税的做法也更加公平。

沙振权认为，算上通胀等
各方面因素，目前将个人所得
税征收起点从3500元提升到
5000元是比较合理的。
据信息时报

全国政协委员、原财政部财
政科学研究所所长 贾康

医保


